

Mit den Siegen von Darius Balan (TC BW Wiesbaden) und Anne Zehetgruber (TC Oppau) endete das DTB-offene Ranglistenturnier des Tennisverbandes Pfalz. Es war das erste Hallenturnier jenes Verbandes unter Pandemiebedingungen

Oppauer Zweitligaspielerin gewinnt gutes Endspiel

Bei den Damen feierte die mittlerweile 27-jährige Zehetgruber ihre Siegpremiere beim Verbandsturnier in Bad Dürkheim. Sie setzte sich mit 7:5, 6:3 gegen die an eins gesetzte Aiva Schmitz vom TuS Neunkirchen durch. Ein hochklassiges Endspiel mit vielen engen Ballwechseln, bei denen am Ende wohl die Erfahrung der Oppauer Zweitligaspielerin den Ausschlag gegeben hatte. Überhaupt war Anne Zehetgruber die „Königin der engen Matches“, auch wenn sich ihr 6:3, 6:2-Halbfinalerfolg gegen die an zwei gesetzte Leah Luboldt (Gladbacher HTC) deutlich anhörte. Nahezu jedes Aufschlagsspiel war erst über den Einstand entschieden worden. „Das hätte auch genau so gut andersherum ausgehen können“, atmete Zehetgruber auf.



Sieg in Bad Dürkheim: Anne Zehetgruber.